

## Más de 1,5 millones de viajeros en Feria

Hemos finalizado con éxito la intensa campaña de Feria. Se ha dado servicio durante 24 horas desde el viernes de los fuegos artificiales hasta el sábado 19 de agosto.

Gracias a toda la flota de más de 260 autobuses y a todos nuestros trabajadores/as, hemos conseguido registrar una cifra superior a los **1,5 millones de viajeros**, un 10% más que el año pasado. Nuestro compañero José Leopoldo García nos explicaba que la **huelga del taxi** se ha notado muchísimo, sobre todo los primeros días de Feria.

Cabe destacar que el día de mayor uso fue el **lunes 14 de agosto, con más de 200.000** viajeros, seguido de miércoles y viernes con más 180.000 viajeros. Además el día de los fuegos artificiales, tuvimos un 6% más de viajeros que el año anterior.

Estos incrementos se suman a lo de los años anteriores y, por tanto, afirmamos que **el uso del autobús ha aumentado más del 30%** en los cuatro últimos años.

El inspector Juan Andrés García destaca que, este año más que nunca, se ha notado en las colas de la línea F mucho turista extranjero (alemanes, holandeses, italianos, polacos... hay de todo).



También afirma que los usuarios están más formales, ya que no hay que destacar ningún percance.

Por otro lado, Rafael Berrocal comenta que trabajando **en la EMT no te aburres en Feria**, ni de noche ni de día ya que las personas se montan al autobús muy animadas. Nos comenta que se subió al mismo una banda de verdiales y cantaron y bailaron durante todo el trayecto.

Otros datos destacables son los siguientes:

- La línea F directa desde el centro al Real, se ha convertido en un referente muy significativo de la feria, creciendo un 40% con respecto al año anterior. Así que ha sido necesario reforzarla con hasta 10 autobuses en línea.

- Los servicios nocturnos al Real han crecido un 20% con respecto al año pasado. Podemos ver en la siguiente imagen la multitud de personas esperando el autobús de vuelta.



## Opiniones de usuarios/as

No todo es perfecto, siempre hay cosas que mejorar. Nuestros usuarios han dejado sus opiniones en diferentes redes sociales.

**Kiko Burgos** @kikobs86 · 18 ago.  
En respuesta a @EMT\_Malaga  
Menos disfrutar y tener mejor servicio para la feria, que es una vergüenza pagarse 1 h y media esperando la línea f9.

**Людмила Сидорова** @EvilRegal83 · 18 ago.  
En respuesta a @EMT\_Malaga  
Yo disfruto muuuuchísimo muriendome en las paradas para coger autobuses normales, gracias emt eh gracias

**Belén Bazalo** @belencorcheta · 15 ago.  
En respuesta a @EMT\_Malaga  
y servicio para ir al Real de Día que no sea la única línea F? Sería top

**José María Davó Cabr** @JMDavoCabra · 16 ago.  
En respuesta a @EMT\_Malaga  
Me temo que @EMT\_Malaga no es alternativa a #huelgataxismlg Tendré que recurrir a coche particular y no beber

**José María Davó Cabr** @JMDavoCabra · 16 ago.  
En respuesta a @EMT\_Malaga  
El lunes por la noche desistí de ir al Real porque todos autobuses llenos. Mayoría no paraban.

**Charo Garcia Hernandez** "En feria lo mejor es ir en bus". 25 minutos de espera xq un autobus se ha ido sin dar explicaciones.....el bono bus que llevas usando durante toda tu vida no sirve ..... 1, 30€ no es suficiente ..... mejor 1,50€. "EN FERIA LO MEJOR ES IR EN BUS"

..... Ver más  
Me gusta · Responder · Compartir · 17 de agosto a las 22:21

**Carmen Bentabol** @CarmenBentabol · 11 h  
En respuesta a @EMT\_Malaga  
Enhorabuena @EMT\_Malaga por lo bien que ha funcionado los autobuses en la #feriaMLG2017

**Alfredo Cortina Martin** Estoy en la parada 802 y han pasado 10 autobuses que no han parado. En esta parada nos encontramos unas 70 personas. Y uds recomiendan ir en bus a la feria? No tienen vergüenza, y son muy malos organizadores

Me gusta · Responder · Compartir · 19 de agosto a las 0:11

**David Romero Rodriguez** Parada 302 línea 3 llega el bus llevo un familiar con movilidad reducida pido sacar la rampa y que pasen al fondo los pasajeros que ubican el sitio preestablecido para esta personas y me dice el conductor que no que nos dejan en parada , que las personas con movilidad reducida no tienen preferencia.haganselo mirar EMT Málaga no se merece este servicio que dais

Me gusta · Responder · Compartir · 19 de agosto a las 22:10

**EMT Málaga** Hola David, lamentamos lo ocurrido. Necesitaríamos más datos para poder realizar un estudio del suceso. Por favor, si puede, envíe todos los detalles posibles (parada, día, hora, número de vehículo) a clientes@emtsam.es

Me gusta · Responder · Compartir · Ayer a las 8:42

Escribe un comentario...

## Gracias a todos/as

Por último, pero no menos importante, dar las gracias a todos los que habéis hecho posible que otra feria más sigamos creciendo en viajeros. Sin vosotros, no hubiera sido posible: agentes únicos, inspectores y SAE, personal de talleres, electrónica, informática, limpieza y repostado, administración y atención al cliente.